



Barrenechea:

Se le ha recordado en muchos artículos, ahora que ha muerto. Por eso no extiendo esta nota. Sólo recuerdo su emotiva carta, cuando le comentara su libro "Un árbol por cada muerto". Fue esta una viva obra en homenaje a Israel. Paseó

su mirada observadora visitando la construcción de aquel Estado, llenando su espíritu jovial, pronto al chiste en cada ocasión, con el mundo nuevo que se erguía sobre el desierto.

Pero su sonrisa se nubló y quedó absorto, paseando ante los seis millones de árboles

(Enrique Neiman)

plantados por simpatizantes de Israel, en memoria del holocausto. "Transformados en árboles, los muertos regresan desde el fondo de la tierra afirmando la vida", dijo emocionado. Fue entonces cuando plasmó su libro, "Un árbol por cada muerto".

Ahora se ha ido. Pero en buen lugar quedan, el árbol que también plantara en Israel y su fructífero paso por tierra chilena.

659/112.

Region, Juan Fernando, 12-XI-1979
p/5/

Barrenechea [artículo] Enrique Neiman.

Libros y documentos

AUTORÍA

Neiman, Enrique, 1920-2004

FECHA DE PUBLICACIÓN

1979

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Barrenechea [artículo] Enrique Neiman.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)